
Grundschule Allerheiligen kommt Endlich ! 
 

Kindergarten ST-Albertus bleibt  Endgültig ! 
 
Weitere Meilensteine in der Entwicklung des Ortes  
sind mit Altenheim und Baumarkt in der Planung 
 

Vorschlag für bessere Busverbindung wird geprüft 
 
 
 
Liebe Bürgerinnen und Bürger, 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Ihr  

Ingo Stolz 
Stadtverordneter aus und für Allerheiligen 
 
 

VIEL ERREICHT - NOCH VIEL ZU TUN 

Jetzt zog die Mehrheitsfraktion die Notbremse, um einem Debakel im Schulausschuss 
zu entgehen und beschließt nach dreijähriger Blockade endlich den Bau. 
Schon wieder droht der größten Grundschule Nordrhein-Westfalens in Rosellen 
Sieben Eingangsklassen bilden zu müssen, weil alleine vier Klassen aus Allerheiligen 
mit dem Bus dorthin gefahren werden. 
 

Jetzt kann und muss das Gemeindezentrum hinter der Sporthalle gebaut werden für 
Grundschule, Begegnungszentrum, Jugendzentrum und Kindertagesstätte. Der Abriss 
der alten Halle hat bereits begonnen. 
 

Die Finanzierung ist durch zwei Grundstücksgeschäfte gesichert: 
Ein Investor baut ein Altenheim und Altenpflegeheim (neben dem Kuckhof), ein 
anderer Investor einen großen Baumarkt. (hinter der S-Bahn) 
Ich rechne daher mit der werbewirksamen Eröffnung des Gemeindezentrums durch 
den Bürgermeister zur Kommunalwahl im September 2009 
 

Katastrophal war in der vergangenen Woche die überraschende Ankündigung des 
Trägers, den ST.-Albertus Kindergarten in Allerheiligen zu schließen und keine 
Anmeldungen mehr entgegenzunehmen.  
Mittlerweile hat auch die Verwaltung bestätigt, dass dies „nicht zur Debatte“ steht. Der 
Rechtsanspruch auf einen Kindergartenplatz kann nämlich für diese vier Gruppen in 
Neuss nirgends erfüllt werden.  
(Auch Kardinal Meissner kann nur seine Mitarbeit (Trägerschaft) kündigen aber keinen 
Kindergarten schließen, der der Stadt gehört und die in der Pflicht steht!) 
 

Entgegen dem Antrag der SPD Rosellen im Bezirksausschuss wurde das Taxibus-
System auf der S-Bahn-Linie 850 eingeführt. Zur Zeit wird unser Alternativantrag auf 
eine neue Linienführung der 841 geprüft. Wenn die 841 die S-Bahn bedient, kann 
die 850 ganz wegfallen! Details hierüber und über die Forderung nach einer 
Schnellbusverbindung nach Düsseldorf finden Sie auf unserer Internet-Seite. Hier 
können Sie laufend unsere Arbeit verfolgen und sich informieren. www.spd-rosellen.de 
 


